
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 066 /2017 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, informações sobre conclusão 

das obras e inicio das atividades da UBS do Bairro Zambon. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Há dias munícipes estão vindo até a Câmara Municipal nos 

abordando quanto a conclusão e ao início do funcionamento da UBS do Bairro 

Zambon. 

Solicito assim, informações sobre a conclusão e início das atividades 

relacionadas à UBS, assim como a manutenção em seu entorno, pois os moradores 

dizem haver escorpiões, ratos, cobras, entre outros e que o local esta virando depósito 

de lixo.  

Gabinete da Vereadora Taís Camellini Esteves, (Taís da Água), 21 

Março de 2017.  

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES - TAÍS DA ÁGUA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 


